

家庭数

大阪市立育和小学校

令和2（2020）年度 3月号

学校だより

3月



日	曜	学校行事	PTA等団体行事関係他
1	月	国際クラブ修了式 エプロン・マスク調べ週間	リサイクルごみ回収日
2	火	放課後ひとり学習①⑤⑥	産廃ごみ回収日
3	水	地区子ども会（5限）	PTA巡回活動・PTA地域委員会（12:30～講堂） PTA実行委員会（19:30～多目的室）
4	木	卒業生を送る会（5限） スクールカウンセリング	古紙回収日
5	金	卒業茶話会⑥ 放課後ひとり学習②③④（3学期最終）	
6	土		
7	日		
8	月	手洗い強調週間	
9	火	放課後ひとり学習①⑤⑥（3学期最終）	
10	水	委員会活動（1～4年のみ5限まで） なかよし学年末のつどい（4限・なかよし教室）	PTA巡回活動
11	木	スクールカウンセリング	
12	金		白鷺中学校 卒業式
13	土		
14	日		
15	月		
16	火		
17	水	卒業式予行	PTA巡回活動
18	木	卒業式前日準備（5年以外14:45下校）	古紙回収日
19	金	卒業式（1～5年 休業日）	
20	土		
21	日		
22	月		
23	火	給食終了	白鷺中学校 新入生オリエンテーション（9:00～）
24	水	3学期 修了式	PTA巡回活動
25	木	春季休業	
26	金		
27	土		
28	日		
29	月		
30	火		
31	水		

来月の主な行事

- ・4/6（火） 入学式前日準備（新6年生登校 予定）
- ・4/7（水） 入学式
- ・4/8（木） 始業式・着任式
- ・4/21（水） 地区子ども会
- ・4/28（水） 学習参観・懇談会

2月中の主な出来事



2/4 に入学説明会がありました。今年度は感染症予防の観点から書類と標準服の受け渡しと、学用品の販売のみを行いました。



校長室前のイングリッシュボードには、各国のバレンタインデーの記事が紹介されています。毎月たくさんの児童が見に来ています。

お知らせ

3月19日（金）に、90名の6年生が卒業式を迎えます。開式は午前10時からで、児童の下校は午前11時30分頃の予定です。

卒業生の皆さんには、育和小学校で学んだことを大切にして、中学校へ進学してほしいと思います。



1年生から5年生は、休業日となります。卒業式には出席しませんが、それぞれのご家庭で6年生の卒業をお祝いしていただけたらと思います。また、ご家庭で安全に過ごせますよう、よろしくお願ひいたします。



校長室だより



梅一輪 一輪ほどの 暖かさ (服部嵐雪)

～今年度もご支援・ご協力ありがとうございました！～

いよいよ暦も「弥生」となりました。三寒四温とはいいうもののまだまだ寒い日もありますが、校庭には梅の花が可憐に咲くとともに桜の花の蕾も膨らみ、春がもうそこまで来ています。

さて、今年度の児童・保護者アンケートの集計結果の推移をみると、「学力の向上」「道徳心・社会性の育成」「健康・体力の保持増進」「保護者・地域との連携」それぞれの視点のアンケート内容から、「子どもは、楽しく学校に登校している。」「授業の復習として宿題等をしている。」等、多くの項目で「そう思う」の肯定的回答が前期とほぼ同様の結果となりました。

一方、児童アンケートの結果からは、「学校の授業はわかりやすい。」「体育の授業や外遊びが楽しい。」等いくつかの項目の肯定的回答は上昇していますが、「進んでいさつをしている。」「学校の授業では、手をあげて発表している。」の結果はやや下降傾向にあります。挨拶については昨年度も同様の結果で課題が残りました。



これらの結果を受けて、今後さらに様々な教育活動をとおして、子どもたちの学びを育み、めざす子ども像に向け、何より「笑顔の輝く子どもを育てる」ことができるよう推進していきたいと考えております。

来る3月19日(金)卒業式では、6年生がたくさんの思い出を胸に本校を巣立っていきます。～「みんなちがって みんないい」～ 卒業生の一人ひとりが違いを認め合い、この6年間さまざまな学習や取り組みの中から多くのことを学び、絆を深めてきたことでしょう。有終の美を飾り、次なる新たなステージへとジャンプアップしてほしいと願っています。

“Learning without thinking is useless, Thinking without learning is dangerous.”

「学びて思わざれば即ち罔（くら）し。思いて学ばざれば即ち殆（あやう）し。」（孔子）

先人たちが積み重ねてきた知識や知恵などは人類の財産ともいえるもので、「生き抜く術」についてこれからしっかり学んでいってほしいと思います。「今汝（なんじ）は画（かぎ）れり」自分で自分の限界を決めず、とにかく「やってみる」ことが大切です。

地域・保護者のみな様方には、これまでたくさんのご支援・ご協力をいただきありがとうございました。本年度の成果と課題をもとに、次年度もさらに充実し、よりパワーアップした教育活動をしてまいりますので、今後ともさらなるご支援・ご協力のほどよろしくお願ひいたします。